Noticia Mineduc

La ciruela deshidratada

SE CONSOLIDA A NIVEL GLOBAL

Chile ya es el principal exportador a nivel mundial y las proyecciones son seguir creciendo, ya que el mercado internacional demanda el producto chileno que ya llega a 72 países y para el final de la temporada se espera haber enviado a los distintos destinos una cifra cercana a las 78 mil toneladas. Falta desarrollar el consumo interno.

XIMENA FERNÁNDEZ S.



La ciruela deshidratada no ha parado de ganar espacios en la canasta exportadora nacional. Entre 2001 y 2010 el volumen [cantidad] de exportaciones mundiales de ciruela deshidratada aumentó un 72,2%, llegando a 216.524 toneladas. Los principales países exportadores son Estados Unidos, Chile, Argentina, Francia, Holanda y Alemania. Dentro de ese panorama Chile también viene creciendo.

De acuerdo a la información, nuestro país es el principal exportador del hemisferio sur, con envíos que en 2011 alcanzaron las 59.966 toneladas, por un valor de 112,3 millones de dólares.

El Servicio Nacional de Aduanas estableció que entre enero y junio de este año las exportaciones de ciruela deshidratada registraron un incremento [aumento] en volumen de un 30% respecto del mismo período [tiempo] anterior, superando las 27.000 toneladas; y aumentaron 22% su valor, sumando cerca de US\$49 millones.

Para el CEO [gerente] de *Chile Prunes*, Andrés Rodríguez, las posibilidades de crecimiento apuntan a la comercialización en el extranjero, situación que se ve reflejada en mercados como el de Brasil, Polonia y Rusia que son los que han registrado un mayor crecimiento en las ventas. "Nuestras ciruelas son apetecidas [queridas] por el mercado internacional, debido a las condiciones geográficas, climáticas, de producción y procesamiento, logrando un producto de gran calidad y con altos estándares", explica.

Fuente: Revista del Campo, 3 diciembre 2012 [extracto]

